

"OBJECTIF PARIS 2024"

EPISODE 5: "L'héritage Parascol'ympique" des 6èmes

Le vendredi 29 Mars 2024, tous les élèves des classes de 6ème ont participé, à l'espace Vazeille, à un après-midi de sensibilisation au handicap en s'initiant à des activités handisport.

Les élèves ont pu se mettre en situation de handicap: fauteuil, amputations, hémiplégie...



Basket Fauteuil



Para Tennis de Table



Volley Assis

Pour toucher également les handicaps cognitifs "non visibles", des enfants d'un IME et d'une classe ULIS se sont joints aux élèves.

Les élèves ont pu rencontrer quelques sportifs handicapés, notamment Florence Sireau, ancienne athlète paralympique de haut niveau.
(5 participations aux Jeux Paralympiques et 4 médailles).



Rencontre de Florence Sireau

Avec le soutien de :